

ORGANO DE DIFUSIÓN DE ESTUDIOS PSIQUICO FILOSOFICOS
EDITADO POR COLABORADORES DE BUENA VOLUNTAD

Tampico, TAMPS., MEXICO

LA VERDAD DEL CRISTO
TOMO II DE "EL LIBRO DE LA VERDAD"

Médium Psicógrafa:
Sra. Matilde Aricéaga de Fernández.

1965

AMOR Y GLORIA AL CREADOR EN TODAS SUS
MANIFESTACIONES.

AMOR Y GLORIA LE CANTAN AL UNÍSONO LOS MUNDOS,
LOS SOLES, LOS SISTEMAS PLANETARIOS Y TODA LA
CREACIÓN CELESTE DEL VASTO UNIVERSO.

AMOR A SUS CRIATURAS ENTREGADA EL ARTÍFICE
SUPREMO, PORQUE ESO ES EL, AMOR CONSTANTE.

Y tú, estudiante de mi Doctrina ¿sabes también cantarle Amor y
Gloria a tu Creador?-¿Sabes ya practicar la esencia virtual de mi
Enseñanza que se compendia en el Amor sentido y expresado?

Te pregunto, porque ha tiempo que te vengo repitiendo mis primeras
lecciones, y ya es justo que abandones el estado de párvulo para que te
entrenes en el aprendizaje que la ley de Evolución te reserva, de acuerdo a
la asimilación de mi abecedario.

Mas soy YO, el maestro de todas las edades, el que te hará presente
la diversidad de aspectos que tienes que pasar, para que tu mente se abra al
entendimiento elevado. Soy YO, el tengo que mostrarte las múltiples
enseñanzas encaminadas a que conozcas tu realidad eterna. Soy YO, que te
lleva a poseer tu excelsa herencia, que debes compendiar, en la vasta
Ciencia Cosmogónica donde te espera el futuro aprendizaje.

Debes saber, criatura de muchas dudas y poca convicción. De
muchos razonamientos materiales, y pocos escrúpulos morales. Debes de
saber que en el basto Universo existen miríadas de mundos Planetarios.
Unos, apenas en su principio como nebulosa. Otros, en su primera edad
cual pequeños gigantes que en espiras de múltiples colores, se levantan en

gases luminosos incandescentes, por el mismo estado de fusión que observa dentro del ritmo melódico del tiempo, que se deja sentir en esos Mundos, tan solo por los variantes aspectos que lucen en su conformación gaseosa

Unas veces, su configuración toma las apariencias caprichosas de esas sombras chinescas que en tu luz contra la sombra se dibujan. Otras veces, podrías contemplar si ya hubieses aprendido a desprenderte de la tosca envoltura; podrías contemplar lo siguiente: cual serpiente de luces que cruzan en diversas direcciones sin chocar jamás, dejan una huella de polvo brillante de origen cósmico mismo que se emplea en la nutrición de tantos mundos elementales que en principio de su edad adulta, ya se delinean como moradas planetarias para la vida física inteligente.

Otras veces, humana criatura; tu vista mental podría observar la transformación de la energía solar, en energía adaptable para la vida humana de los distintos mundos planetarios que forman el Sistema Solar que denomináis como “el vuestro” aún cuando todavía no habéis hecho vuestra la Ciencia que le corresponde al planeta que habitáis, y que sería el pleno dominio del espacio exterior utilizando la misma corriente electromagnética que se polariza en la Tierra, procedente del generador solar.

Este sería el primer paso que tendrías que dar, para que gradualmente fueseis haciendo de vuestra propiedad, la Ciencia que le corresponde a la Tierra, y que será puesta en acción por las criaturas de la Quinta Raza en el Tercer Milenio.

Así mismo estudiante de la vida; podrías también conocer las más agudas notas del sonido ultrasónico, que trasponiendo las barreras de lo que tú llamas imposible, te permitiría registrar con tus sentidos educados, toda la gama infinita de pensamientos nítidos de ciencia que vibrando están sobre ti y forman un eterno concierto de ciencia Suprema que te gobierna y te rige en la existencia material que llevas. Porque, aún cuando tienes libre albedrío, este atributo está en tu mente limitada por la maldad en que vives. Y tu limitación se cifra, en que aún cuando estés rodeado y navegues en el mar cósmico del Gran Océano Universal, nada de lo que existe en la gran Ciencia puedes tomar mientras seas desarmónico.

Y si tu mente ya supiera responder a los altos valores del espíritu, entonces no habría barreras para ti, porque a través del atributo mental y tu libre albedrío bien entendido, entonces si podrías apercibirte de las finitas e

infinitas vibraciones del súper-sonido que sin cesar jamás, cruzan como vóvidos de luces multicolores, los regios dominios del Cosmos; donde pueden hender y hurgar con su mente creadora los planificadores de la ciencia Cosmogónica perfecta sin desentonar jamás.

Estos seres de excelsa virtud, humano mío; son criaturas que como tú, iniciaron su ascenso en los mundos primarios de vida elemental. Y vencedores de las emanaciones gravitales de orden inferior han seguido en ascenso vertical en pos del progreso que cantan en la Ciencia Sideral, máximo exponente de la Gloria Suprema del Gran Artífice de Artífices.

Ellos los Planificadores Siderales, también iniciaron su aprendizaje como tú pero siempre fueron altamente respetuosos de los preceptos del Maestro Amor que fue el crisol más puro que les llevó a bruñirse en la dorada Ciencia Cosmogónica donde laboran sin cesar en el Laboratorio Universal del Cosmos; y verifican a través de la Potencia desplegada de su voluntad misma, la transformación de las distintas energías que necesitan los Mundos Planetarios de menor peso o también, aquellos, que con el auxilio del tiempo prepárense para pasar a una etapa diferente de mayor progreso.

Nunca en el Taller Universal existen criaturas que vayan en holganza. Jamás las distintas moradas celestes en donde la vida va armonizada, jamás existe el descanso. Jamás en los Mundos Elementales cuyo estado embrionario apenas está en maderamiento para entrar a su primera etapa de vida elemental física, puede existir la inactividad. Toda la creación en sus vastos dominios: Soles, Galaxias, Nebulosas, cuerpos errantes, o celestes viajeros, jamás en ningún principio de éstos, ni aún en el mismo polvo cósmico donde la energía se plasma, deja de existir el movimiento continuo.

Todo es vida. Vida activa de irradiaciones constantes y de diversas constituciones para la diversidad de billones y billones de mundos en estados diversos, que navegan en el mar infinito de lo Excelso.

La vida, es la máxima expresión de la Sabiduría Creadora de la Mente Infinita de Dación. Ella, es la personificación completa de la Inteligencia del Espíritu esencia vital que vigoriza todos los principios. La vida es la potencialización del pensamiento Supremo que el Creador imprime en su Omnipotencia Omniabarcante; y querer adentrarse y comprenderle a El, no es de mentes cuerdas; más sí es de mentes infantiles.

Solamente El que es el Increado Ser, sabe y conoce su Omniabarcante realidad Eterna; porque ni Yo que soy su manifestador puedo adentrarme en el Arcano de su origen; vásteme a Mí saber que soy en El, como la Luz está en la misma Luz, y soy el Verbo y la Manifestación de la Luz entre vosotros.

Es así como debes entender criatura mía, la presencia de mi Luz entre vosotros. Entiéndeme y siénteme. Compréndeme y aprende de lo que vengo a enseñarte. Porque, equivocadamente crees, que Yo, tu Maestro, el Concretizador de las Ciencias Infinitas, no conozco, ni puedo, ni sé, ni debo de hablarte de las Ciencias Supremas que son en todo el Universo.

Ignorantemente, me señalas como la única misión en tu Planeta, el que venga solamente a consolar tus penas y a curar tus llagas álmicas; cuando de cierto, Yo te recuerdo, que esa Lección ya te la dí, cuando a través de Jesús te entregué mis máximos preceptos y te dije: perdona y olvida, ama y bendice y amaos los unos a los otros.

Con estos mis preceptos que hubieras respetado desde hace dos mil años, ya no serías el leproso de ayer, ni serías el sufriente de hoy. Y para esta mi actual manifestación en que como Luz de Oriente vengo a iluminar el Occidente, ya entenderías: Que soy el mismo Cristo de ayer y el de hoy y el negado de todas las edades, y que ahora vengo no solamente a entregarte Amor, sino también, la Ciencia Suprema que determinará el adelanto en el Planeta.

Porque, ¿quién da la Ciencia al hombre?- La Ciencia constructiva.- ¿Quién ha puesto en el hombre la Inteligencia? - ¿En donde radica ésta? - ¿Acaso radica en el cerebro físico?, - No, no radica ahí la ciencia positiva infinita creadora de grandezas eternas. Más sí radica en el Espíritu del hombre. Y ¿Quién va sintetizado en el átomo espiritual del hombre? – Yo, vuestro Maestro, el Cristo Universal, sincronizado al Micro-Cristo Espiritual que anima vuestro ser.

Ahí estoy Yo, vibrando en Potencia disminuida por las gruesas costras de maldad que opacan los rayos de ese Sol pequeño, pero potente lo suficiente como para que vuestra vida fuera un Edén Eterno donde todos los seres fueran unidos por la armonía.

Ahí en ese Sol espiritual, radica la Ciencia Infinita del Creador, misma que es la que sustento y que pretendo daros para que despertéis a la realidad eterna del conocimiento científico e infinito.

Porque lo que tus pobres científicos terrestres tienen humanidad y que apenas lucen en medio de tanta vanagloria, solamente se trata del pulimento de un aspecto del Intelecto Almico, mas no se trata de la faceta del brillante Intelecto del Espíritu, que jamás se equivoca en sus apreciaciones.

El verdadero sabio de la Ciencia Positiva Infinita, ya conoce la gama maravillosa de las distintas energías planetarias que son para el servicio de esos mundos y sus habitantes, sin que por ello estén guerras constantes y vayan tras la paz con el estandarte guerrero desplegado.

¿Me comprendes amada criatura de la Tierra?- ¿Comprendes cual es también la misión mía en Irradiación constante sobre el Planeta que habitas?

De cierto y en verdad, que muchos de los que dicen amarme y escuchar mis cátedras, no me creerán y volverán a exigir el que deje palparme para poder creer en mí, en la misma forma en que el antiguo Tomás me lo pedía. Solamente que hoy, no vengo a convencer escépticos como ayer me dejaba tocar por mi amado Discípulo. Hoy vengo a entregar la Lección diferente por que otro es el tiempo, y las mentes maduras no necesitan emular a Tomás.

Émulos de aquel, hay miles pero no por ello mi Luz va a detenerse. Émulos de mi amado Pedro, hay millones entre los que se dicen míos y en llegando el momento supremo, me negarán por temor y vergüenza a que los llamen espiritualistas. Así como también, émulos de mi amado Judas de Kariot, cada día se multiplican y traicionan los más altos valores de su propio Cristo Espiritual, para obtener los treinta dineros de plata que tanto significan entre vosotros en la vida material.

Por eso mismo, hoy no vengo tan solo a hablaros del Amor; porque, ya es el tiempo que sepáis, que el negar la Irradiación mía, es limitar el vasto campo de acción y enseñanza que tengo que mostraros; y no voy a limitar mi obra tan solo al mensaje acariciante de consuelo, de curación, o de bendición; no, pues eso sin que me lo pidáis os lo doy en abundancia y ya es el tiempo que aprendáis a curaros por vuestros propios fueros tan solo con que uséis del pensamiento en Oración bien hecha.

Amado estudiante de mí Doctrina; ya es tiempo de que tú solo sepas como enjugar tus pesares que son el producto de tu desavenencia y de la violación que haces a la Suprema Ley.

Ya es el tiempo, que en mi nombre y viviendo en armonía, sepas cicatrizar tus llagas, y así mismo te conviertas en el bálsamo de consuelo par los que gimen en torno a ti y no han aprendido de MÍ porque no han querido. Pero tú que creíste que en mi Palabra y te curaste con la fórmula sana del **EL BIEN ACTUAR Y EL BIEN PENSAR**, tú puedes enseñar al que sufre y que te conociera en ancestral tiempo como un leproso; pero que de acuerdo aplicaste el elíxir maravilloso de mi Doctrina te aliviaste; entonces, tú también servirás de ejemplo y de guía; de maestro y discípulo al mismo tiempo, porque a más enseñes con el ejemplo, más aprenderás de Mí, que soy tu eterno Maestro y Consejero.

Así es como debes entender la práctica de mi Doctrina, tanto en la realidad del diario vivir, como en el aprendizaje que de ti reclamo; porque ya no es el tiempo en que te conformes tan solo con escucharme sin entenderme porque no quieres hacerlo, no porque no estés capacitado par ello.

Capacidad mental la tienes para tomar lo que mi Amor te dicta en justa medida para tu desarrollo espiritual. Solamente que has complicado mi Doctrina nuevamente y lo que no os conviene hacer dentro del cumplimiento de la misma, lo habéis reacomodado a vuestras ignorancias equivocadas de reflejos pasados y de perezas presentes; y mientras olvidáis que mi Mensaje os reclama **ACCION, ACCION DELINEADA A LA OBRA BIFURCADORA Y FRATERNAL**, os entregáis neciamente a las prácticas de liturgias indicadas por criaturas espirituales, que si bien son seres en estado álmico, no podéis saber si estén comandados por las sombras fanáticas de antaño, o si sus estados de rebeldía les conduzcan a presentarse cual mansos seres para poder atrapar con su falacia a los pueblos incautos, que siempre buscan en las sesiones espirituales de orden inferior, el remedio para sus males.

Hurgan estos pueblos perezosos e incautos, el recurso fácil para hacer la vida placentera. Buscan con tenacidad en los recintos donde debería brillar mi límpida enseñanza, la respuesta a sus problemas de orden moral, económico y social y mientras las multitudes se aglomeran en torno de las médiums en espera del momento “para consultar” sus penas, Yo os pregunto: -¿No habéis pensado que otra multitud famélica de Seres en estado álmico, también rodea a la médium, en objeto a servirse del detonante mental de la misma mediumnidad y entonces ésta, entregará sus comunicaciones viciadas por el animismo ególatra y saturará de promesas vanas a los asistentes consultantes?.

Más esto no es todo el resultado de esta farsa espírita con visos de magia mental oscura porque si os pusiéseis a meditar y a estudiar en la ciencia profunda del Espiritismo y sus fenómenos cual los vislumbrara el codificador Allan Kardec, entonces si comprenderías cuan grandes verdades os lego este luchador de las bregas Espíritas; herencia que el 99 por ciento de los que acuden a las consultas personales, no se han preocupado por estudiar, ni las mismas mediumnidades han escudriñado los principios de esas enseñanzas para que al menos les sirvieran de norma en sus trabajos.

Ya no digamos para que les tomaran al pie de la letra, pero si quiera al menos tuvieran la base fundamental para la práctica del Espiritismo en su asiento y conocieran los grandes escollos que encierra la mediumnidad en el terreno desconocido de lo abstracto.

Aunque en esta edad, yo no pretendo exigiros pureza en vuestras comunicaciones, ya que conozco perfectamente la gama inmensa que cual malla mental envuelve al orbe Tierra. Malla que puede ser eliminada con la buena voluntad de servir por amor, más no por interés pecuniario, Tela mental de múltiples vibraciones compaginadas, tanto por los seres encarnados desarmónicos, como por los comandos de las sombras o criaturas de bajo astral que en el paso de sus vidas no han querido romper el estado de retraso; y sírvanse del mismo para atrapar en su gigantesca tela de absorción, a todo aquel o aquella que por necedad, ignorancia, avaricia, deseo de sobresalir o bien por “caridad mal entendida”, se aprestan a ser vehículos de manifestación para estos seres retrasados que identificase por sus zalamerías vestidas de alabanza para quienes son sus víctimas, siendo fácil presa aquellos que por poco criterio y elevación espiritual buscan al respecto en las consultas personales la forma de delinear su propia vida.

Labran así estos pueblos que gustan de las consultas particulares, su propio prejuicio y estancamiento. Porque si con altura os pusieseis a pensar, que cada quién es el causante de su propia desdicha; de cierto y en verdad, que en el alto raciocinio comprenderíais que lo que os duele físicamente, la desavenencia conyugal, la escasez de medios económicos, la falta de armonía y de salud, estos son problemas creados por vosotros mismos. Así como la miseria material es el efecto de la abundancia de antaño; y la desarmonía matrimonial de hoy es la prueba patente de que ayer, en ese ayer de las pretéritas edades, también os odiaste y la misma Ley de Causa os ha seguido uniendo hasta que sepáis armonizar el uno con el otro.

Y estas manifestaciones desajustadas de orden social, material, moral y de salud, en verdad os digo: que muy poco o nada pueden ser remediadas por esos seres que nada tienen que ver, en vuestra vida; al menos que, entre esas Pléyades de seres álmicos se encuentren casos aislados de criaturas que están en el eslabón y deuda con los consultantes; de esta manera, ellos así pueden responder plenamente a lo que les pedís. También este otro factor: Tomando en cuenta que el libre albedrío de la criatura se respeta y se de esta es su voluntad, eslabonarse en causas futuras, la misma Ley de causa y efecto le concede que por su mediación se solucione aquello que se le pide; pero esta meta, solo es concedida a los seres que por su evolución y amor, pueden implicarse en mayores responsabilidades en las bregas diarias por la reivindicación del Espíritu.

Entended bien: Que a los seres que no se han liberado de ambiciones de antaño, no les es dable satisfacer vuestros deseos necios; y es más probable que los comandos de las sombras, violando leyes y voluntades se ofrezcan a cumplir vuestros deseos personales; porque estas Pléyades de seres oscuros retrasados, tienen la creencia, de que a mayores causas provoquen en el campo planetario terrestre de donde serán expulsados, mayor probabilidad tienen de quedarse aquí en la Tierra, y no sufrir el destierro doloroso que determina el cambio total para la evolución del mundo y las criaturas que prosigan en línea vertical dentro de mis preceptos.

Es por ello, que os hablo con la advertencia del que sabe lo que dice. Porque mi Amor prosigue iluminándoos en la mente para que seáis los primeros en comprender: Que es preferible que acatéis mis enseñanzas limpias, respetando y amando a vuestro prójimo a que sigáis la ruta enseñada por tantos seres que aconsejan, que para obtener salud, la ingestión de pócimas recomendables, la untura de aceites y ungüentos para los dolores físicos; la “novena” hecha a determinados “santos” para que vuestro cónyuge retorne al hogar. La oración rezada a las ánimas del purgatorio, para que nunca os falte el trabajo.

El rosario a San Miguel para que la insidia de las malas lenguas no os manche; así como también las velas benditas para preservaros de los malos espíritus o corrientes oscuras.

Todas estas absurdas catilinarias, o las hacen repetir y os las enseñan vuestros ignorantes guías espirituales, atados a las lobregueces de su atraso y han usado el detonante mental de las malas mediumnidades que han visto en la facultad mediumnímica, el medio de explotación para seguir viviendo en su pereza denigrante, que

creen, deben conservar, porque el trabajo honesto y laborioso les deshonorra.

Oh! amado pueblo que con tanto amor pretendo sacarte del marasmo perezoso y mental. Mas comprende, que no voy a levantarte si te empeñas en ir cubierto de miasmas y negrura. Comprende que quiero levantarte limpio, limpio de cuerpo y limpio del alma y para ello vengo a limpiar tu mente material que cual cloaca llevas, por la acumulación de tanto residuo fanático, pereza y vicio, vergüenza y deshonor porque en la actualidad en que mi pensamiento vibrante llega a ti te sigo contemplando con la mísera y raída túnica del Hijo Pródigo que volviera al hogar cubierto de vergüenza.

Más entiende mi Palabra así: al hacer alusión al retorno del hijo pródigo de mis parábolas del Segundo tiempo, me refiero a tu retorno del mundo espiritual de donde procedes y como mi amor no quiere que regreses con las vestiduras álmicas convertidas en andrajos por tus desvíos de humano, por eso me ofrezco a entregarte la lección con que debes forjar las blancas vestiduras de la virtud, misma que se aquilata en el alto pensamiento avalorado en la nobleza de las buenas obras.

Otras buenas y desinteresadas son las que deseo que tú hagas; y fíjate bien que digo **DESEO**, porque mi Amor y Conciencia altamente equilibrada en las Leyes de la Armonía, **JAMÁS TE ORDENA**, entiéndelo bien. No puede ordenarte, porque esto solo es de capataces materiales o de seres desconocedores de la Divina Ley.

Pero mi Amor, solo te indica la forma y te da la Lección sin exigirte que te sometas a mi voluntad. Y te aclaro con prístina palabra para tu entendimiento: **QUE LA IRRADIACIÓN MIRA, CUANDO ES PLENAMENTE SOBRE LAS MÉDIUMS RECEPTORAS, SE IDENTIFICA ANTE TODO, PORQUE JAMÁS IMPONE SU VOLUNTAD SOBRE LOS AUDITORIOS Y SIEMPRE MI LECCIÓN SE AJUSTA A LAS CAPACIDADES DE LAS MENTES QUE ESCUCHAN; ASÍ COMO TAMBIÉN RECURRE AL RECORDATORIO AMOROSO DE AMAOS LOS UNOS A LOS OTROS, SIN IMPONER CONDICIONES O DIVISIONES EN LOS GRUPOS.**

Y ya es el tiempo amados míos, de que siguiendo las normas de mis limpios mensajes, limpiéis la Obra que reivindicará al hombre. Pero la limpia, tiene que empezar por la parte mental vuestra que cual tapadera de cloaca va, sin permitir que mi Potente Luz penetre a los

tantos reductos que lleváis, cual si se tratase de albañiles de aguas negras.

Limpiad vuestra mente de emanaciones putrefactas de cadáveres mentales. Limpiadla y dejad que la Luz de mi Enseñanza transforme esas charcas estancadas en fuentes de agua clara para vuestra propia salud que tan deficiente es. Limpiad la mente de todo residuo negro de hollín acumulado por la acción del tiempo vivido entre los vicios, ambiciones, egoísmos, maldades y violencias.

Esta corte de vicios capitales han tenido su asiento en la parte mental material dejando negra huella; y aún cuando habéis nacido muchas veces, vuestra herencia ha sido perpetuizada porque jamás habéis querido despojaros de ella; y en esta edad, cuando por conducto de Mediumnidades os llamo al reconocimiento de vuestros errores, me decís mentalmente: “Maestro, yo trato de hacer lo posible para enmendarme, pero sufro tanto, que realmente no comprendo cuanto debo pagar, o porque yo sufro más que otros”.

Así plañideramente muchos de los que dicen seguirme se quejan y en constante pedimento están para que sus dolores se acorten o las situaciones se mejores. Y así mi amor les vierte palabras de recuerdo de sus vidas pasadas y sobre la necesidad de pagar esas deudas atrasadas y prefieren pagar con dolor y no con el Amor que es la moneda que yo entrego. Y retirándose de mi Irradiación sonora, cuantas de las veces esos que dicen seguirme pero que no están conformes porque no les colmo de bienes materiales, van a consultar sus cuitas con Seres álmicos de muy poca o sin ninguna evolución. Seres que prometerán a través de las médiums que se prestan para interpretarlos, prometerán el alivio total del dolor físico, tan solo con que lleven al cumplimiento determinadas pócimas o bien las penas morales dejarán de ser, si a determinadas horas del día, rezan algún estribillo o riegan en los hogares determinadas aguas, que para el caso han sido “consagradas” por estos mismos seres remedialotodo.

Así estáis de confundidos a este grado. Así vais dando pasos de ciego, porque os estáis dejando guiar por otros ciegos; y de no determinar la Ley del cumplimiento de la misma sobre la transformación total de los Recintos de Cátedra, ¡pobres de vosotros! Porque jamás romperéis los círculos de atraso en los que involucrados vaís por las equivocaciones cometidas dentro de lo que limpio debe ser, pero manchado esta por vuestra ignorancia y desacierto de vuestros propios “guías materiales” que creen

ser veraces en sus veredictos humanos, desoyendo la Voz Directriz Maestra, que ante todo, os pide unidad, fraternidad y mutua comprensión.

No podría verificarse la transformación y adelanto de mi obra sin el auxilio del tiempo. Así como también no podría ser la limpieza de los recintos de cátedra mientras mis trabajadores dediquen sus esfuerzos y atenciones a las comunicaciones de espíritus cuya liberación de viejas costumbres no ha sido efectiva.

Así como también: Mientras os reunáis tan solo para debatir sobre nimiedades que no os dan provecho, jamás podréis tomar el alto sentido del mensaje, porque desapercibido pasó a vuestra atención. Mientras dais todo oídos a palabras vanas de lisonja y promesas vacuas hechas por seres equivocados. Más atención les prestéis a estos, que a los limpios mensajes de revelación espiritual que yo os entrego, y ello denota vuestra ceguera mental y poco reconocimiento del retraso en que vivís; y sí, con petulancia arrogante creéis que mi amor se detiene en hacer selecciones humanas y de cierto os digo: **QUE YO NO ME DETENGO EN PEQUEÑECES, MAS SI, OS ESCOGÉIS VOSOTROS MISMOS DE ACUERDO A VUESTRAS OBRAS.**

Y si al respecto de ello os digo: que para la práctica de mi Doctrina necesitáis de comprender esto: **NO NECESITÁIS DE NINGÚN TEMPLO PARA ESTAR CONMIGO, PORQUE EL TEMPLO MEJOR ENGALANADO SERIA EL DE VUESTRO SER, Y EL DE VUESTRO HOGAR, LUCIENDO LA ARMONÍA CON QUE VIVÁIS.** Recordad que YO os he enseñado el que la práctica de mi Doctrina sea de los Recintos; puesto que a MI me vastó para mi prédica el Templo que la Naturaleza me ofrecías, y YO nunca proclamé mi Doctrina bajo determinados techos y paredes, para que después en el devenir de las edades llevaran el nombre de “**RECINTOS**”. Esta es mi aclaración para que entendáis el sentido de mi Palabra.

Dije en el Segundo Tiempo: **QUE LA GLORIA DEL CREADOR NO NECESITABA DE TEMPLOS DE CANTERA PARA ENGRANDECERSE; Y MOSTRÉ AL EFECTO MI PREDICA EN LOS LUGARES PÚBLICOS O EN LOS EMBALDOSADOS DE LOS HUMILDES HOGARES QUE SE ABRÍAN ANTE MI PASO.**

Dije también a los sacerdotes del templo Salomónico: **QUE HABÍAN CONVERTIDO UNA CASA DE ORACIÓN EN CASA DE MERCADERES; Y DE CIERTO QUE PARA TRATAR CON ESTOS IRIAME A SIRIA O DAMASCO DONDE SERIAN MAS**

HONESTOS, QUE AQUELLOS QUE BAJO EL TEMPLO SE AMPARABAN. Mas no instituí templos para dar mi Palabra, ni tampoco arrojé a los mercaderes a latigazos como lo dicen; fueron fustigados con el látigo de mi palabra veraz que puso al desnudo su escasez de Obras.

Muchos de vosotros surgiréis al descontento sobre esta mi verdad, y os aclaro lo siguiente: **QUE EN LOS RECINTOS QUE HABÉIS FORMADO, HABÉIS HECHO UNA MEZCLA INSUFRIBLE CON REMEDOS DE TEMPLOS RELIGIOSOS Y DEBÉIS LIMPIARLOS DE ESA GAMA PROFUSA DE SÍMBOLOS; DE CANTOS SALMODIADOS Y DEMÁS QUISICOSAS QUE HABÉIS INVENTADO PARA DARLE DETERMINADA INCLINACIÓN EXCLUSIVA DE SELLO MUNDANAL. TODO ESO REDUNDA EN LA DENIGRACIÓN DE LAS COSTUMBRES QUE SE VAN ARRAIGANDO EN LAS MENTES DE LOS PUEBLOS. Y ESTOS BAJO ESA COSTUMBRE RUTINARIA, NO SABRÁN SENTIR EL NÍTIDO MENSAJE, SI NO VA ACOMPAÑADO DE LA CANTINELA IMPUESTA COMO PREAMBULO.**

Debéis de entender: **QUE SI NECESITÁIS REUNIROS BAJO TECHO Y CUATRO PAREDES, ESE LUGAR DEBE SER DESTINADO EXCLUSIVAMENTE COMO AULA DE APRENDIZAJE, DEBE TENER LAS CARACTERÍSTICAS DE LA MISMA SIN QUE EXISTA EN VOSOTROS LA PRETENSIÓN DE DARLE EL NOMBRE DE “TEMPLO” AUNQUE OS ACLARO: QUE LA PALABRA TEMPLO TAMBIÉN DENOMINA A LOS TEMPLOS DEL SABER Y DE LA CIENCIA, PERO LAS MAYORÍAS NO COMPRENDEN ESTA DERIVACIÓN, Y SE AFECTAN A DARLE SABOR CON ADITIVOS MÍSTICOS Y SÍMBOLOS AL SITIO DE REUNIÓN DONDE LA CÁTEDRA SE IMPARTE.**

Por lo tanto estudiantes de mi Doctrina; por eso tergiversación que hacéis de la palabra y la sofisticación de la misma, va para vosotros esta mi aclaración, para que sepáis: **QUE DE LOS TEMPLOS QUE HABÉIS CONVERTIDO EN ANTROS DE CURANDERÍA Y MITIFICACIÓN, NO QUEDARA PIEDRA SOBRE PIEDRA, Y NO POR ELLO MI IRRADIACIÓN DEJARA DE SER; PORQUE YA LLEGA EL MOMENTO EN QUE MI ENSEÑANZA SE ENTREGUE EN LOS LUGARES PÚBLICOS TENIENDO COMO ESCENARIO LA PROPIA NATURALEZA. Así mismo: -OTROS DE LOS MUCHOS RECINTOS QUE PROSIGAN, SE TRANSFORMARAN EN VERDADERAS ESCUELAS DONDE SE IMPARTA**

ABIERTAMENTE EL CONOCIMIENTO DE LA CIENCIA ESPIRITUAL Y A SUS PUERTAS LLEGARAN LAS MULTITUDES DE CRIATURAS DE TODAS CLASES SOCIALES, HOMBRES DOCTORADOS EN DIVERSAS CIENCIAS, Y TOMARAN LA LECCIÓN DEL MAESTRO DE MAESTROS QUE SERÁ VERTIDA SIN LIMITACIONES PORQUE YA HABRÁN SIDO TRANSFORMADOS ESOS RECINTOS EN CENTROS EDUCACIONALES DONDE MI AMOR PUEDA EXPANDIRSE SIN FRONTERAS DE NINGUNA CLASE.

Por eso os pido la higienización en los actuales recintos de todo aquello que tenga olores de cadáveres o ritos implantados por vuestros atavismos del pasado. Porque, si no iniciáis vosotros esa transformación, será el tiempo el que se encargue de destruir los pedestales o columnas de donde forjasteis tanta jerarquía humana de duración ficticia.

Es necesario que entendáis: QUE MI PALABRA, YA QUIERE MOSTRAROS OTRA FACETA DE LECCIÓN, Y PARA ELLO NECESITO, QUE DEJÉIS LOS NOMBRAMIENTOS DE APOSTOLADOS MAL CUMPLIDOS; PORQUE OS VUELVO A REPETIR LO OS DIJE HA MUCHO TIEMPO EN UN FRAGMENTO DEL SEXTO CAPITULO DEL PRIMER LIBRO DE LA VERDAD, QUE AL TEXTO DICE: DENTRO DE VUESTROS RECINTOS OS HABÉIS ECHADO ENCIMA EN MUCHOS CASOS, NOMBRAMIENTOS Y JERARQUÍAS QUE YO NO OS HE DADO, SINO LA INFLUENCIA DE VUESTROS MALOS MÉDIUMS Y PEORES GUIAS, PORQUE SABED QUE MUCHOS DE ESOS GUÍAS SE HAN NOMBRADO ASÍ MISMO, O HAN INFLUENCIADO EN LOS MÉDIUMS PARA QUE LOS NOMBREN EN COMUNICACIONES IMPERFECTISIMAS.

Esto os dije textualmente en mi obra anterior, dictada exclusivamente para copilar EL LIBRO DE ORO DE MI VERDAD.

Y en esta obra mía también, por la Verdad que encierra en ella; os repito lo siguiente: ¡AY DE AQUEL QUE DUDE, MUTILE O ALTERE EL CONTENIDO DE ESTA OBRA DICTADA Y COMPILADA POR MEDIO DE LA PSICOGRAFIA, PORQUE DE ELLO RESPONDERÁ EN EL MOMENTO SUPREMO DEL GRAN JUICIO QUE CADA SER VIVE DELANTE DE SU MISMA CONCIENCIA!

¡AY DE AQUEL QUE NIEGUE LA VERACIDAD DE MI IRRADIACIÓN PARA COMPILAR ESTE LEGADO! –PORQUE ELLO, GRAN CONFUSIÓN LE TRAERA SU MENTE, POR EL HECHO DE NO HABER SABIDO RAZONAR CON LIBERACIÓN Y CREER, QUE MI AMOR DETERMINA PREDILECCIONES HUMANAS, Y SOLO OS DIGO: CADA TRABAJADORA SE ESCOGE A SI MISMO POR LA VOLUNTAD QUE PONGA EN MI OBRA QUE EXIGE ACCION!

Todo se cumple en la Tierra cual se ha plasmado de antemano. Y la publicación de esta obra, fue llegado el tiempo de acuerdo era necesario. Porque, si cual promesa se os ofreció en aquel tiempo, cual promesa del Cristo plasmada quedó; promesa que ahora se hace realidad para el cumplimiento de la misma.

No lo olvidéis, que de mis promesas mucho tenéis que recibir, cuando en ellas esperéis y no os apartéis de MI.

Por mis caminos transitaréis con menos dolor, que por los vuestros sembrados de espinas.

Por mis caminos, no existen los cardos de la insidia humana, y Yo te invito a recorrerlos.

Ven junto a Mí, que cual Maestro seré para ti, y ¡cuántas bellas páginas de aprendizaje te esperan en el largo recorrido de tus encarnaciones futuras!

Desde luego, que para que me aceptes como Maestro, debes de ser dócil a mis dictados que son de **AMOR, TOLERANCIA Y BUENA VOLUNTAD.**

Si hay deseo en ti de aprender, ven que YO te enseñaré excelsitudes de Ciencia, pero primero aprende a amar a tus hermanos.

Si deseo tienes de universalizarte en los profundos conocimientos de mi Obra, solo tienes que liberarte de tus pasiones humanas y sentirte humilde.

Si me idealizas como el Fundador del misticismo arcaico religioso, te equivocas, porque Yo no he fundado ni vengo a fomentar sectas de místicos santones.

Si me idealizas, como el Fundador de tantas filosofías, te equivocas también, porque a mi paso por la Tierra, mi Palabra clara fustigó a los buscadores del enigma y claramente les hice ver: **QUE LA ÚNICA FILOSOFÍA PRECLARA ERA Y ES LA DEL AMOR UNIVERSAL QUE YO MOSTRABA CON EL EJEMPLO.**

Si me tomáis aún en la actualidad, como el sintetizador de Doctrinas erróneas con ideas sofisticadas de un socialismo mal entendido, ¡Os equivocáis de medio a medio! –Porque en el Segundo Tiempo, Yo no dije: **EL QUE NO PIENSE IGUAL A MI, NO TIENE DERECHO A VIVIR.**

Ni tampoco dije: mata y tiraniza si no te quieren escuchar. Mata y derrama sangre si no aceptan tus ideas.

Yo solamente repetí lo que hoy os repito: **SI NO OS CABE MI ENSEÑANZA, BENDITOS SEÁIS, POR LO DURO DE VUESTRA CERVIZ, MAS NO OLVIDEIS, QUE LAS PIEDRAS TAMBIÉN CON EL TIEMPO SE TRANSFORMAN.**

Entonces, si esperáis vosotros la transformación por la acción del tiempo, tarde será para que gocéis de otra primavera en este solar planetario, porque la Ley de Evolución, ya marca el solsticio de otra nueva edad auspiciada bajo el signo de Acuario, y debéis de entender, que los dos mil años que se os dio para el aprendizaje anterior, fue un tiempo más que suficiente para que asimilareis mis primeras lecciones y vierais en MI al Pastor de las Almas perdidas.

Empero, estando ya los preludios de la nueva edad, lógico es que el Pastor se convierta en Maestro de Enseñanza profunda y pida a los párvulos su aplicación, para ascenderlos como alumnos cumplidos y aprovechados de las clases que se os den.

Pues no siempre vais a ser párvulos, ni los sois ya mentalmente hablando. Sois perezosos y acomodaticios y lo que no entendéis de mi Palabra lo reacomodáis de acuerdo a vuestras flaquezas mentales. Lo que no os conviene de mi Enseñanza, lo negáis; o negáis al Maestro que os habla con veracidad dolorosa pero cierta. Preferís negar y renegar, cuando mi voz espiritual pone al descubierto vuestras llagas álmicas y las hace sangrar.

Y con esa negación, ¿qué hacéis?- desconocer vuestro error o protestar porque mi palabra fue y os dio en vuestro amor propio. Y con

ello, con ese amor propio tan arraigado que tenéis, ¿creéis que estáis progresando espiritualmente?

No amados míos, solo estáis viviendo del engaño que os dais vosotros mismos al creer ser “los buenos, los virtuosos, los nobles, los humildes y los privilegiados por Mí”.

Cuántas veces os he dicho: Que si no os amara, mis palabras serían de alabanza eterna para vosotros, pero mi Amor no puede daros alabanza lisonjera porque con ello os envaneceríais con falsas glorias que no habéis ganado, y mi galardón preciado que os entrego, es el que os diga la verdad sin velos, ni falsas delicadezas de sofisticadas costumbres protocolarias, en donde abunda tanto la lisonja humana.

Yo no puedo quemaros incienso de halagos personales, como lo hacéis vosotros, de los unos a los otros.

Yo no puedo rendiros honores ni nombraros por vuestros doctorados temporales; sencilla y claramente os digo: Amados míos, párvulos de Cristo, estudiantes de mi Doctrina, etc. Etc., porque en resumen, eso sois.

Si no queréis aceptarme como Maestro, os bendigo con todo mi Amor.- Si no queréis aceptarme como vuestro instructor Espiritual os bendigo también.- Ya llegará el tiempo que me busquéis, cuando el dolor os haya hecho comprender vuestro error; mientras tanto YO os espero con la paciencia que solo tiene el que por Amor os llama a la rectitud.

Así termino esta Lección más para tu liberación mental de terminologías viciadas y costumbres añejas. Medítala y apréndela, Prácticala y libérate de lo que traes a costas cual herencia nefasta de retraso.

OS BENDICE, JESUS VUESTRO MAESTRO

SE DISTRIBUYA GRATIS.